

第24回こうなんファジーバレーボール大会

新型コロナウイルス感染症対策で過去2年中止となっていた大会ですが、3年振りに開催でき、常連チームの選手の顔を見て「お帰りなさい」と言ってしまいました。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響か、参加されたのは29チームと前回大会(令和元年度)の38チームを下回りました。そのような中でも、各チームの選手の方達の真剣で白熱したプレーは以前と変わらず、そのためにスポ推も研修会や審判講習会を開催し、審判技術の向上に努めてきました。

次年度は、益々多くのチームが参加されることを祈念しています。

部門	参加チーム数
小学生の部	2チーム
一般男女混合の部	9チーム
一般女性の部	8チーム

部門	参加チーム数
ミドルの部	4チーム
シニアの部	6チーム
合計	29チーム



第44回港南区健康ランニング大会



令和5年1月8日、第44回港南区健康ランニング大会が3年ぶりに開催されました。当日は好天にも恵まれ、約2,000名の方が来場しました。今大会から一部、種目やコースの変更などがありました。無事に大会を終えることができました。大会運営にあたり、いろいろな課題等あったかと思いますが、来年度の大会に向け、懸命に走りゴールされたランナーや沿道、ゴール地点で声援を送られる方々の元気な笑顔が見られるよう、準備していきたいと思います。

部門	一般の部	中学生の部	小学生の部	ファミリーの部	合計
当日の参加者数	258人	95人	206人	360人(180組)	919人
距離	5km	3km	2km	1.5km	
トップ記録	15分53秒	10分08秒	7分17秒	5分53秒	



表彰された皆様、
おめでとうございます！

令和4年度被表彰者のみなさま

30年勤続スポーツ推進委員表彰 (全国)



神奈川県スポーツ推進委員 勤続10年表彰

倉田 剛史 (笹下)	月成 修 (永野)
本杉 成美 (笹下)	高橋知恵子 (野庭団地)
大坪 弘明 (日野第一)	川口 義磨 (下永谷)
諸星 孝 (日野)	岡原 直樹 (下永谷)
川添慶一郎 (港南台)	永井さゆり (下永谷)
石田 伸 (港南台)	飯塚 秀基 (芹が谷)

横浜市スポーツ推進委員 勤続20年表彰

篠田 潤 (笹下)	佐々木久次 (永谷)
荒井 勝弘 (日野)	井田 雅之 (永谷)
上野 和雄 (野庭住宅)	

横浜市スポーツ推進委員 勤続10年表彰

倉田 剛史 (笹下)	月成 修 (永野)
本杉 成美 (笹下)	高橋知恵子 (野庭団地)
大坪 弘明 (日野第一)	川口 義磨 (下永谷)
諸星 孝 (日野)	岡原 直樹 (下永谷)
土方 弘 (日野)	永井さゆり (下永谷)
川添慶一郎 (港南台)	飯塚 秀基 (芹が谷)
石田 伸 (港南台)	

KONAN

スポーツ推進委員だより

第37号

令和5年3月発行

発行◆港南区スポーツ推進委員連絡協議会
事務局◆港南区役所地域振興課内
横浜市港南区港南四丁目2番10号
TEL 045-847-8395
FAX 045-842-8193

第33期を振り返り

スポーツ推進委員は2年を一期として活動しています。令和3年4月1日から令和5年3月31日は第33期でした。この2年を港南区スポーツ推進委員連絡協議会の小室会長に振り返っていただきました。

第33期の区会長を務めさせていただきましたが、コロナ禍も終息に向かい活動再開かと思いきや、第5、6、7波と続き、先を見通すことのできない2年間となりました。60余年の歴史の中で、これほど長く活動や行動の制限が有ったことはありません。

そこで、安全対策を十分に行い、年2回の研修会で組織の士気向上に努め、令和4年度には、3年ぶりに「こうなんファジーバレーボール大会」、「港南区健康ランニング大会」を開催することが出来ました。今後も安全で、区民の皆さんに楽しんでいただけるスポーツの提供に努力してまいります。引き続きご支援、ご協力ををお願い申し上げます。



会長 小室 俊博
(日野第一地区)



全体研修会(秋)の様子

令和4年度 活動報告

5月	●世界トライアスロンシリーズ横浜大会 ●港南区スポーツ推進委員全体研修会(春)
6月	●関東スポーツ推進委員研究大会
7月	●港南区陸上競技大会
9月	●ファジーバレーボール審判講習会
10月	●横浜市身体障害者運動会 ●こうなんファジーバレーボール大会 ●横浜マラソン
11月	●神奈川県スポーツ推進委員大会 ●港南区スポーツ推進委員全体研修会(秋)
12月	●五大都市スポーツ推進委員研究集会 ●港南区ひまわり駅伝大会
1月	●港南区健康ランニング大会 ●横浜市スポーツ推進委員大会
2月	●神奈川県スポーツ推進委員大会
3月	●港南区スポーツ推進委員だよりの発行

各地区の活動報告

上大岡地区



11月5日、上大岡小学校で「第11回上大岡連合グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。昨年に引き続き、5チーム約30名に縮小して行われました。小雨もぱらつき変わりやすい天候でしたが、笑顔が多い大会になりました。たくさんの方がマイクラブ持参で、グラウンド・ゴルフが浸透していることに驚きました。次回は例年の規模でできるといいですね。

大久保最戸地区



毎月第2日曜日に「さわやかスポーツ」を桜岡小学校で開催しています。種目は卓球、バドミントン、ファジーバレーボールです。12月の底冷えの中、約30人が集まりました。未就学児から70才のシニア世代まで、初めて参加される方から一家総出で参加される方など、アットホームな雰囲気で活動をしています。皆さんお気軽にご参加ください。

笹下地区



10月1日、コロナ禍で中止になっていた「ささげ祭り」が3年ぶりに開催されました。「ささげ祭り」は、追っかけ玉入れ、5種目リレー、親子パン取り競争、飛びつき綱引き、けつだんカリレーなど、小さな子供から大人まで参加できる運動会と、近隣中学校3校のプラスバンド演奏、横浜高校の太鼓演奏などで構成されている、笹下地区の一大イベントです。

日下地区



3年ぶりの鎌倉ハイキング。参加者は14~79歳の総勢14名。目標は建長寺、いざ鎌倉！天気に恵まれ山道の状態は良好、絶好のハイキング日和。横浜市の最高峰、大丸山でお菓子休憩。鎌倉市の最高峰、大平山で昼食を取り、前半の疲れを癒しました。後半は富士山や鎌倉を一望できるスポットで気分は高揚。出発から300分で建長寺に到着。現地解散で無事終了しました。

日野地区



日野地区はモルックというフィンランド発祥の競技が盛んです。12月8日、晴天の下、「第1回日野地区モルック交流会」が行われ、参加者45人を1チーム3人、15チームに分け団体戦を行いました。約20cmの丸太を投げて12本の丸太を倒すことにより、点数を重ねていくという競技です。グラウンド・ゴルフと同様に今後も定期大会を行う予定です。

日野第一地区



11月20日、第1回「日野第一連合グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。コロナ禍で3年連続中止となっていた、連合体育祭の代替えに企画し実現しました。8チーム40名の参加があり、個人戦・団体戦のニアピンゲームを行い、笑いの絶えない和気あいあいの大会となりました。今後定期的な大会にし、子供達も参加出来る大会に育てていきたいと考えています。

港南台地区



10月9日、港南台連合主催のソフトボール大会が開催されました。本大会は2年連続雨天中止でしたが、3年ぶりに開催されました。前回開催時より選手の年齢層がとても若く、全8チーム、10~80代の選手が3面に分かれて試合を行いました。試合は女性1名の参加が必須でしたが、その女性達がとても上手で、大会を盛り上げ、楽しい大会になりました。

永野地区



永野地区では、14名のスポーツ推進委員が活動しています。年間計画で予定していた永野連合体育祭や、スポーツ推進委員主催の春季・秋季のウォーキング及び、ソフトボール大会等のイベントを実施し、多くの方にご参加いただきました。来年度も引き続き、参加された方に楽しんでいただけるイベントを実施していく予定です。

野庭団地地区



グラウンド・ゴルフ大会を春と秋の年2回、ママさんバレー・ボール大会を年1回開催しています。グラウンド・ゴルフ大会は、6月5日と11月6日に開催し、8グループに分かれ3ゲームを行いました。春季大会はホールインワンが多く出ましたが、秋季大会はグランドが乾き、ボールが止まらず苦戦したものの、非常に盛り上がった大会になりました。

野庭住宅地区



今年度は約1,000名が来場した「野庭住宅連合ふれあい祭り」への参画、4自治会対抗グラウンド・ゴルフ大会を主催しました。グラウンド・ゴルフ大会では、平均年齢75.1歳にもかかわらず、ホールインワン数25など、成績が年々向上している結果でした。両日とも天候に恵まれ、我々スポーツ推進委員も楽しいひとときを過ごすことができました。

下永谷地区



新型コロナウイルス感染症感染拡大を懸念し、会場を永谷小学校から平戸川遊水地広場に移し、3年ぶりにグラウンド・ゴルフ大会を開催しました。応援者を含む来場者には事前の健康チェックを行うとともに、当時は2か所に制限した入口で手指消毒・検温を徹底しました。プレイ中は熱中症を予防するためマスクを外していただきました。

永谷地区



永谷地区は8町内会8人のスポーツ推進委員で活動しています。地区で主催する行事は7月のシャフルボード大会と3月のグラウンド・ゴルフ大会の2つですが、どちらもコロナ禍により2年間中止になっていました。今年度は、7月4日にシャフルボード大会を規模縮小し、県立永谷高校で開催することができました。グラウンド・ゴルフ大会も実施予定です。

芹が谷地区



12月3日、「鎌倉殿を訪ねて～」と題して、北鎌倉駅から源氏山を抜けて鎌倉大仏までハイキングを行いました。参加者は35名。お天気に恵まれ、新鮮な空気と色付いた紅葉の山の中を歩きました。源氏山で源頼朝像を見ながら青空の下で食べるお弁当は格別でした。大仏前で解散し、それぞれの鎌倉を堪能して、気持ちの良い1日を過ごしました。

ひぎり地区



日が差すとまだ暑いくらいの10月中旬にひぎり地区BBQ大会を開催しました。地域の自主開催イベントが新型コロナウイルス感染症の影響で中止となり、せめてスポーツ推進委員同士の親睦を図ろうと開催しました。天候にも恵まれ、大人から子供まで揃って7名で料理に舌鼓を打ちつつ、来年の自主開催イベントの計画について意見交換を行いました。

日野南地区



コロナ禍で過去2年中止となっていた「日野南スポーツフェスタ」が10月16日に3年ぶりに開催でき、360名の参加がありました。このイベントでは、日頃、地元日野南小学校のグラウンドや体育館を利用しているスポーツ団体等が全6種目の体験会を企画しました。スポーツ推進委員はグラウンド・ゴルフを企画し、約150名が参加されました。